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マリーゴールドの苗を植えました。

７月６日の業間はグリーンタイムでした。学年毎に割り振られている花壇

に、みんなでマリーゴールドの苗を植えました。前回、除草したはずなのに、

もう草が生えてしまっている花壇もありました。そのような花壇は、まず、

雑草を取ることから始めました。マリーゴールドは、みんなでまっすぐきれ

いに並べて植えました。本校は「花いっぱいの学校」を目指しています。大

きく成長するように、これからしっかり世話をしていきます。


